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Résumé : 
Les résultats de notre étude sur la perception des pharmaciens algériens et leur rôle dans le suivi et la commercialisation du médicament générique. Sur un échantillonnage de " 71 " sujets exerçants dans la région d'Alger et de Bouira. La majorité (80,3%) des pharmaciens encouragent l'utilisation du générique et le considèrent comme un soin à moindre coût, à condition qu'il est disponible et qu'il soit efficace. Alors que (19,7%) des pharmaciens sont contre le générique car ils pensent que l'efficacité du générique et inférieure par rapport aux princeps malgré la présence de la molécule mère.





Abstract:

The results of our study on the perception of algerian pharmacists and their role in the follow-up (monitoring) and marketing of the generic medicine. On a sampling of " 71 " exercising in the region of Algiers and Bouira. The majority (80,3%) of pharmacists ecourage the use of the generic medicine and see it as a car at a lower cost provided if it is availabale and provided that it is effective. While (19, 7%) of pharmacists are against to the generic medicine because they think the efficiency of this medicine is lower with respect to the princeps despit the presence of the parent compund (the parent substance).
